
Director del IML entrega equipos informáticos a clínicas forenses

Viernes 26 De Agosto De 2022

Escrito por Herenia García

* Donados por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

El director del Instituto de Medicina Legal doctor Julio Espinoza Castro, entregó a la doctora Sandra Delgadillo, coordinadora de clínicas forenses, equipos informáticos donados por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, para fortalecer las funciones de los peritos forenses de esta institución.

“Mi agradecimiento por este aporte de UNICEF, estos equipos de alto valor fortalecerán el desempeño en las labores de todos los médicos, psicólogos y enfermeras. Esperamos seguir trabajando juntos en función de realizar un plan estratégico del fortalecimiento del IML”, manifestó el doctor Espinoza Castro.

La coordinadora de las clínicas expresó su agradecimiento a UNICEF “por este apoyo que será de gran importancia para el desempeño en las funciones, tanto de los médicos como de sus asistentes.

La donación consistió en teclados y mouses para los equipos computarizados con lo que se realizan los dictámenes de los usuarios que acuden a la sede del IML Managua.



El Dr. Julio Espinoza Castro, director del IML, los equipos de computación a las clínicas forenses.